

Dialogis dengan Warga, Personil Polsek Cantigi Ajak Bersama Jaga Kamtibmas Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 17:55



Dialogis dengan Warga, Personil Polsek Cantigi Ajak Bersama Jaga Kamtibmas Kondusif

Indramayu, - Personil Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengedepankan pendekatan dialogis dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

Kali ini, dalam kegiatan tersebut personil Polsek Cantigi berdialog dengan warga untuk mengajak bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023)

Dalam kesempatan itu personil Polsek Cantigi turun langsung ke pemukiman warga untuk bertatap muka dan berdiskusi dengan warga.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat dan mendengarkan langsung aspirasi serta kebutuhan dari warga sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Personil Polsek Cantigi mengajak warga untuk bersama-sama menjadi pelopor keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Mereka juga mengingatkan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaporkan segala bentuk kejadian atau potensi gangguan kamtibmas yang terjadi di sekitar tempat tinggal mereka.

"Kepolisian tidak bisa bekerja sendiri dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kehadiran dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat berarti bagi upaya kita dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi, IPDA Heri Hermawan.

Selain itu, dalam dialogis tersebut, personil Polsek Cantigi juga memberikan pemahaman tentang tugas pokok kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Mereka menyampaikan pesan-pesan penting tentang pentingnya menjaga lingkungan dari potensi gangguan keamanan dan bagaimana bersinergi dengan aparat kepolisian untuk menciptakan kondusifitas wilayah.

Diharapkan dengan terjalannya komunikasi yang baik dan kerjasama yang erat antara Polsek Cantigi dan masyarakat, wilayah hukum Polsek Cantigi akan semakin aman dan kondusif.

"Kegiatan dialogis ini menjadi langkah positif dalam memperkuat hubungan kepolisian dengan masyarakat, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis untuk seluruh warga," kata IPDA Heri Hermawan.